



70
LA REP

AUTOMOTOR. "LA MITSUBISHI MONTERO SPORT SE CONVIRTIÓ EN UNO DE LOS MODELOS MÁS VENDIDOS"

"La infraestructura vial es un reto en el sector automotor"

P11

Escuche el podcast de la entrevista completa



Carolina Camacho
GERENTE DE MITSUBISHI MOTORS PARA MOTORYSA

Mitsubishi Motors para Motorysa

SALUD EJECUTIVA LAS APPS QUE PROMUEVEN HÁBITOS SALUDABLES EN LOS EMPLEADOS. P14-15

COMERCIO. REYES REEMPLAZA A UMAÑA, QUIEN PERMANECIÓ 21 MESES EN EL CARGO

Un ministro de Comercio dura en promedio 25 meses

El actual director de la *Dian*, **Luis Carlos Reyes**, será el nuevo ministro de Comercio, Industria y Turismo, en reemplazo del saliente jefe de la cartera, **Germán Umaña Mendoza**, quien es-

taba en el cargo desde hacía 21 meses. Con la llegada de **Reyes**, son 11 los ministros de Comercio que han pasado por la cartera desde que tiene este nombre, con un promedio de 25,7 meses

de duración en el cargo. **Umaña** estaba en el puesto desde el pasado 11 de agosto y era uno de los ministros que más tiempo llevaba en la administración del presidente **Petro**. P6

ÚLTIMOS MINISTROS DE COMERCIO



EDITORIAL

Es crucial que el nuevo Ministro de Comercio se sienta con los gremios

Todas las fuerzas vivas hablan de dos cosas: recuperar el orden público en pueblos y ciudades y reactivar la economía. P2

EMPRESAS

Temu entra al ecommerce local, canal que mueve \$62 billones

P10

ASUNTOS LEGALES

La herramienta de IA que implementa Garrigues en asocio con Microsoft

P4-5

FINANZAS

Bancos intensificaron exigencias para otorgar créditos de vivienda

P20



¿QUÉ IMPLICA LA BAJA DE NOTA A ECOPETROL?

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, emitió un comunicado en el que dijo que la acción no se verá muy afectada. P5

LABORAL. AL PROYECTO LE FALTA UN DEBATE PARA SER LEY

Cámara corrigió artículo de la pensional que gravaba las mesadas

El nuevo sistema pensional está a solo un debate de hacerse realidad luego de que la Cámara aprobara. Un punto polémico era el que cobraba renta a las pen-

siones superiores a 1.000 UVT, pero en lo decidido, ninguna pensión pagará; además, hubo cambios en la conformación del comité del Fondo de Ahorro. P4-5

GLOBOECONOMÍA

Frenesí por Nvidia lleva la acción a US\$1.000

Jen-Hsun Huang, CEO de Nvidia, empresa que luego del repunte de sus acciones por mejores resultados de los esperados logró una capitalización de US\$2,5 billones. P7



REAL MADRID, MANCHESTER UNITED Y BARCELONA, LOS CLUBES DE FÚTBOL MÁS VALIOSOS



Producción de banano creció 2% a 2,6 millones de toneladas

El banano es la fruta de mayor producción en Colombia, según cifras del Ministerio de Agricultura. De hecho, su producción y área cultivada ha estado en aumento desde 2019, llegando a las 2,6 millones de toneladas. El año pasado se produjo 2% más banano que en 2022 y el área cultivada ascendió a las 11.4377 hectáreas, pero, según la *Upra*, hay más de 700.000 hectáreas disponibles. El aumento de la producción también incrementó las exportaciones de la fruta. Según el *Dane*, en el primer trimestre las ventas externas de banano subieron en 83,4%. P3

ÍNDICE

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P3
GLOBOECONOMÍA	P7
EMPRESAS	P10
SALUD EJECUTIVA	P13
FINANZAS	P18
OCIO	P27
ANÁLISIS	P30
CAJA FUERTE	P32

